

Cuba rend hommage aux victimes de l'attentat au port de La Havane contre le cargo français La Coubre

La Havane, 4 mars, (RHC).- Cuba rend hommage aujourd'hui aux victimes de l'attentat, au port de La Havane, du cargo français La Coubre, considéré comme le pire acte de terrorisme du 20e siècle.

Plus de cent personnes ont trouvé la mort, quatre cents ont été blessés dans cet attentat perpétré par la CIA, il y a 60 ans aujourd'hui.

La Coubre était chargé d'armements et de munitions destinés au jeune gouvernement révolutionnaire.

Au lendemain de cette tragédie, une grande foule s'est réunie à La Havane pour les obsèques des victimes. C'est au cours de ce meeting que le Commandant en Chef, Fidel Castro, a prononcé ses propos historiques : «La Patrie ou la Mort!»

Des données révélées par Fidel Castro lui-même ont démontré la complicité des agences du gouvernement des États-Unis dans cet acte terroriste qui avait pour but de boycotter la fourniture d'armes et de munitions et laisser notre pays sans défense face à l'hostilité de Washington.

«Cuba n'oublie pas l'une des empreintes les plus tristes du terrorisme d'État. Ces agressions ont commencé toute de suite après le triomphe de la Révolution. On a résisté et on a vaincu. #SomosCuba (Nous sommes Cuba) #SomosContinuidad, (Nous sommes continuité). » a tweeté le président cubain, Miguel Diaz-Canel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216013-cuba-rend-hommage-aux-victimes-de-lattentat-au-port-de-la-havane-contre-le-cargo-francais-la-coubre>



Radio Habana Cuba